

1. 献品 衣類一箱(セーター・ジャケット類10数点) 本校職員

2. 4月6日の夜回り(旧図書館コース)

五橋公園の猫と暮らすおじさんは入院中で不在。福祉プラザは警備員がいる間は戻らない。肴町公園はしばらく4人になる予定らしい。そこの女性が23.5の歩きやすい靴がほしいとのこと。

西公園。橋の下のハウスの一人は支援センターに入るので来月はいない。川に近いハウスの人は健在。自転車置き場の人はまだ出稼ぎ中だった。歩道橋の下の方は工事の関係で来月は公園内で少し移動する予定。先月聴いた「危ない話」はもう心配いらなそうだった。勾当台公園。野外音楽堂に3人。いつもいた内の一人(若い人)は支援センターに入ったとのこと。区役所近くのベンチにいた渡辺さんという人はセンターや生活保護の相談をしたいということだった。早速そのことを相談役の芳賀さんに報告した。141側の広場ベンチにも一人寝ていておむすびとゆで卵に炊き出し案内チラシを置いてきた。

3. 4月9日の炊き出し(五橋公園)

100人以上の人がやって来てふるまいと雑貨品の受け取りをして行った。天気も良くてよかった。

つまずき一つ

炊き出し最中の私の失敗。「以前旧レジャーセンターで寝泊りしてましたよね」と一人に声をかけた。突然話しかけられた本人はビックリとして「おれはあちこちで寝泊りしてるからわかんねえ」と叫んで離れていった。まずいアプローチだった。私は慣れているつもりでいて、自惚れ、傲慢だったと思う。彼はもう炊き出しに現れないかもしれない。悔やまれる。

つまずき二つ

夜回り通信に献品協力者をご了解を得て載せさせていただいた。感謝の報告のつもりでした。ところが、そのようなやり方に負担を感じられるのか、献品下さる方が減ってしまった。また失敗だった。すみません。ご本人には正平協からの受け取り感謝状送付とし、通信では物品及び所属のご紹介だけにいたしますのでどうかまた献品をお願いいたします。

5月の炊き出しは、5月14日です。献品がありましたら、どうかお願いいたします。